
Beschluss: 

Die Verwaltung hat dem Antrag gemäß gehandelt und hiermit die möglichen Aufstockungen 

städtischer Liegenschaften zur Wohnraumgewinnung geprüft.  

 


